

# 紫明幼稚園便り

紫明幼稚園 園長増井弘子 京都市北区小山東大野町83

## 夏休み号 2025年 夏やすみ

7月18日・19日 きりん組おとまりほいく



朝一番に幼稚園に集合。京都水族館へ出発！子ども達数人と先生一人のグループに分かれて館内を見て回りました。各グループの興味関心に合わせてじっくりゆっくり見て回り満足満足。いるかのパフォーマンスも見ることができたよ。お昼は幼稚園へ戻って冷た～い冷やし甘ギツネうどんをいただきました。

～お昼の部～思い出のプラパンを作ったり、スイカ割りをしました。お友達が先導しますが左・右・前・後 教えるのってむずかしい!!! 見ているお友達からも「ちがうちがう」「こっちこっち」と思わず声。スイカ美味しかったね。段々暗くなってきました。

～夜の部～夕食を済ませた頃には、すっかり暗くなってきました。ゲーム大会・カラオケ大会で大盛り上がり！さあ！！次は・・・4～5人のお友達+先生ひとりの探検隊を結成。各グループにあたえられた呪文を覚えて二階へ出発。真っ暗な中与えられた呪文唱えなければなりません。!!!?????・ハラハラ・ドキドキ・ヒヤヒヤ!!!?????宝物もゲット。全グループ 無事探検は終了。めでたしめでたし。お庭で花火も楽しみました。

～宿泊の部～幼稚園でお泊りできました。布団にごろんとなつて5分程。あちこちからスー・スー寝息が。おうちから離れての宿泊は初めてというお友達もたくさんいましたが、みんなぐっすり。ちょっぴり不安げなお友達も先生たちがトントントン。もし目が覚めても先生たちが起きてるよ安心してね。爽やかに朝を迎えました。お布団やシーツも自分たちでたたみ、荷物整理もきちんと出来ました。朝ごはんを頂き、おうちの方と一日ぶりの再会。熱中症対策や保健衛生の取り組みを確実にしながらも、楽しく過ごしました。保護者の皆様にはご協力ご理解をありがとうございました。

大型バスに乗って水族館へ



ワァー!!



美しいね



すいか割り エイ!!



「おいしいね」



幼稚園 探検



ぐっすり 眠ったよ



自分たちで おみつけも



花火



ゲーム 大会



朝食は





**夏期保育 !! おもいきりみず遊びを楽しみました!!**

気温の高さと個々の体調も考慮し、今年は自由登園としました。ことり組のお友達うさぎ組のお友達 ぱんだ組のお友達 きりん組のお友達。 大きいプール・小さなビニールプール・ペットボトルのシャワ〜ポケモンすくいにお魚釣り。楽しく水遊びをしました。リーダーと一緒にそれぞれ目当てに沿ってプールでの活動も楽しみました。今年はとてもとても暑かったのでクラス混ざり合っ<sup>て</sup>好きなお部屋遊びも組み合わせて楽しみました。



リーダーと 水あそび



プールで水あそび



お部屋で



おもちゃの部屋のかべに

ありがとうのお絵描き

**夏休みの 預かり保育・延長保育 いっぱいあそんだよ!**

ことのほか暑い暑い毎日でした。朝から気温が急上昇。でも、子ども達は元気いっぱい。ことりさんから小学生までみんな仲良く楽しく過ごしました。今年は園舎改築のため、にこにこハウスとげんきハウスで過ごしました。気温の高さに加え、雨がほとんど降らない中、お部屋遊びも工夫し、たくさん遊びました。



プールを 並べて  
水あそび



にこにこ ハウス



げんきハウス



にこにこハウスの小学生



涼しい朝には おさんぽへ  
(せせらぎ公園)

**きりん組の作品を飾っています**

芦田風馬先生に指導していただき、挑戦したレリーフ!  
きりんさんの素敵な作品です。北文化会館からお声がけ頂き  
1階エントランス コーナーに2期に分けて展示しています。  
どうぞご覧下さい。



二学期も楽しく充実して過ごしましょう。しばらくは、にこにこハウス・げんきハウスでの生活となります。北文化会館創造活動室も利用します。例年とは異なる活動の形、登園降園時間変更など、保護者の皆様にはご理解ご協力をよろしくお願い致します。例年より暑い日々がまだまだ続きそうです。気温が上がりきらないうちにお散歩や外遊びも楽しめます。しっかり睡眠を取って、体調管理を確実にしない、元気に登園して下さい。